

Schönbett der neue Geschäftsführer

Allgemein Sportstiftung Südbaden hat an personeller Schlagkraft gewonnen

Lörrach (nod). Die Sportstiftung Südbaden hat an Schlagkraft auf der administrativen Seite gewonnen. Der nach dem Ausscheiden von Carsten Vogelpohl, der zum Bürgermeister von Bad Bellingen gewählt worden ist, vakante Posten des Geschäftsführers konnte nun wieder besetzt werden. Pierre Schönbett heißt der neue starke Mann auf dieser Position. Präsident Andreas Walter und Beirat Uli Nodler ist es gelungen, Schönbett für die Sportstiftung Südbaden zu begeistern.



Andreas Walter, Präsident der Sportstiftung Südbaden, freut sich auf die Zusammenarbeit mit Pierre Schönbett (rechts).

Foto: Uli Nodler

Einnahmeseite soll gesteigert werden

Große Überzeugungsarbeit musste der Stiftungspräsident nicht machen. Andreas Walter rannte beim sportbegeisterten „Lörracher Jungen“ offene Türen ein: „Ich habe mit großen Interesse die Entwicklung der Sportstiftung in den vergangenen Jahren verfolgt. Ich freue mich sehr, dass in

den vergangenen Jahren und vor allem aktuell viele große Talente aus unserer Region von der Sportstiftung nachhaltig unterstützt werden. Deshalb freue ich mich sehr auf diese tolle Aufgabe. Sie reizt mich ungemein. Und ich will nun als Geschäftsführer erheblich dazu beitragen, die Förderung unserer großen Talente weiter voranzutrei-

ben“, betonte Pierre Schönbett, der neue Geschäftsführer der Sportstiftung Südbaden.

Schönbett steht bei van Baerle, einem weltweit in den Segmenten Hygiene und Silikate operierenden Unternehmen als Managing Director und Member Group Executive Board-Mitglied seinen Mann. Zudem leitet er für die

van Baerle-Gruppe die Swiss Hygiene GmbH mit Sitz in Lörrach.

Nachhaltig wie die Hygiene-Produktlinien von van Baerle stellt er sich sein Wirken bei der Sportstiftung Südbaden vor. Der passionierte Hobby-Radsportler ist wild entschlossen, die Einnahmeseite bei der Sportstiftung deutlich zu steigern. „Mit überzeugenden Argumenten müssen wir weitere Unterstützer gewinnen. Unsere national und international erfolgreichen Nachwuchssportler werden es uns danken.“

Nach einem weiteren Treffen mit Präsident Andreas Walter wird Pierre Schönbett seine Arbeit für die Sportstiftung Südbaden aufnehmen. „Ich freue mich sehr, dass wir mit Pierre Schönbett einen überaus kompetenten Mitstreiter gewonnen haben“, betont Walter. Natürlich hat die Sportstiftung mit Pierre Schönbett und dem Unternehmen van Baerle auch einen großzügigen Unterstützer gefunden haben.